

PRESENTACION

Desde el año de 1985 principiaron a ser publicados varios estudios por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en especial sobre su historia a lo largo del siglo XIX. El presente volumen comienza con el siglo XX y examina los años de 1901 a 1914, o sea, los últimos diez años del porfirismo y los cuatro en que el Alto Tribunal desarrolló difícilmente su labor durante el inicio de la Revolución, hasta que llegaron a la capital las fuerzas del Ejército Constitucionalista.

El Doctor Lucio Cabrera Acevedo tuvo a su cargo la elaboración del presente volumen.

Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

MINISTRO ULISES SCHMILL ORDOÑEZ